

— ESTADO —
POR ESTADOVÍCTOR
SÁNCHEZ
BAÑOS

#OPINIÓN

* *Rocha, deja desastre en
Morena de Sinaloa** *Marginan a Prieto en
Guanajuato** *Adrián y Mariana:
experiencia vs. carisma*LAYDA, MÁS PROPIEDADES
QUE EL NOPAL

rupos sociales en **Campeche** descubrieron propiedades que tiene la gobernadora **Layda Sansores** en el país. Se estima una fortuna de más de 150 millones de pesos e ingresos mensuales, según ella declaró, por 10.2 millones, de los cuales 95 por ciento son de ingresos privados y

5 por ciento de su salario como gobernadora. Nos informan desde Ciudad del Carmen que tiene plantaciones de café en Chiapas; terrenos y casas en Querétaro, en el Pedregal de San Ángel (CDMX), Cuernavaca y, obviamente, Campeche. Van a exhibir documentos para exigirle distribuir sus riquezas a los campechanos, como buena socialista.

SINALOA: El gobernador **Rubén Rocha** se inmiscuye en la designación de alcaldes y legisladores por **Morena**. Por ello, provocó un cisma monumental. Al impulsar incondicionales, dejó a todo el CEE morenista apañarse las candidaturas. El líder del CEN, **Mario Delgado**, se quedó sin partido en la entidad gracias a la ambición de sus correligionarios, amigos del gobernador.

GUANAJUATO: El exdirector del **Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado, Ernesto Prieto**, está marginado de **Morena** en la entidad. A su hijo, **César Prieto**, no lo dejarán reelegirse en la alcaldía de Salamanca. El pretexto: razones de género. Pero Ernesto pretendió mostrar músculo al demandar cambio de género y falló. Quieren imponer a **Claudia Martínez**, exlíder de empresarias del municipio.

Ricardo Gallardo
anunció la
captura de tres
exfuncionarios.

NL: **Adrián de la Garza**, por el **PRI**, y **Mariana Rodríguez**, por **MC**, enfrentan dos formas políticas diferentes. Uno, la experiencia y, otra, el carisma. Así se cierra la boleta electoral por la alcaldía de **Monterrey**.

SLP: Con trompetas y tamborazos, el gobierno de **Ricardo Gallardo** anunció la captura de 3 exfuncionarios y 4 coyotes del gobierno de **Juan Manuel Carreras**, que esfumaron 700 millones de pesos de la oficina de Pensiones del gobierno estatal. Calificado como "El Fraude del Siglo" (exageraditos en la Fiscalía de **José Ruiz Contreras**), resulta que un juez le dio al fiscal dos meses para aportar pruebas o, de lo contrario, los dejará libres. ¿Van tres años de gobierno y Ruiz no ha juntado elementos de juicio?

Q. ROO: En el gobierno de **Carlos Joaquín**, el órgano de fiscalización del estado no halló anomalías graves en la construcción del Auditorio Bienestar. Pese a ello, no se usó en el gobierno del panista por supuestas "fallas estructurales". La verdad del abandono fue la edificación del Auditorio, en el gobierno de **Roberto Borge. AMLO** y el actual gobierno, de **Mara Lezama**, lo pondrán en funcionamiento este mismo año. No estamos para tirar a la basura 277 millones de pesos que costó construirlo.

HIDALGO: En la capital del estado que gobierna **Julio Menchaca**, el alcalde **Sergio Baños** da a conocer una aterradora información: **Pachuca** tiene sólo 480 policías y hacen falta 650 más para proteger a 200 mil habitantes. Buena noticia para los "cacos". El priista ya tiene pretexto para la inseguridad.

VS@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS